

“ES TEMPORADA DE ZOPILOTES”

Acusa AMLO a Xóchitl de “lucrar” electoralmente con asesinato de Emiliano

EMIR OLIVARES
Y ARTURO SÁNCHEZ

Sin mencionar el nombre de la candidata presidencial de la oposición, el presidente Andrés Manuel López Obrador acusó a Xóchitl Gálvez de “lucrar” electoralmente con el asesinato del niño Dante Emiliano en Tabasco.

En la mañana de ayer, a nueve días de las elecciones del 2 de junio, achacó no sólo a Gálvez, sino también a sus adversarios y a algunos medios de comunicación de “lucrar con el dolor humano. Eso es completamente inmoral; porque no es que realmente les preocupe y que les duela, es por un interés económico y politiquero, es miseria humana”. Y los señaló de estar “zopiloteando” en la temporada electoral.

“Ayer estaba viendo a una señora, que no puedo mencionar, queriendo lucrar con el dolor de un niño, por el asesinato de un niño en mi estado. O sea, ¿qué no pueden convencer de otra manera? ¿Tienen que mostrar su inmoralidad, su deshonestidad? ¿Tienen que enseñar el cobre?”, cuestionó el titular del Ejecutivo.

El jueves, la aspirante presidencial por la coalición Fuerza y Corazón por México (PAN, PRI y PRD) responsabilizó al mandatario del homicidio del menor de 12 años, por haber “entregado” el país a los criminales.

“Que dice el Presidente que lamenta la muerte del niño Dante Emiliano, pero que nosotros lo queremos afectar a él. No, señor Presidente, es su responsabilidad, usted dejó crecer a la delincuencia, le dio abrazos, usted fue a abrazar a la madre de Joaquín *El Chapo* Guzmán, fue seis veces a Badiraguato, le ha entregado este país a los criminales”, señaló Gálvez durante un acto proselitista en la alcaldía Iztapalapa, en la Ciudad de México.

López Obrador estuvo a punto de presentar las palabras de la candidata opositora —con lo que habría vulnerado la ley electoral—, pero reaccionó y pidió no hacerlo.

“A todos nos duele, pero no es posible medrar con la tragedia, con el dolor, eso no. Y no sé si esté. Mejor no lo pongas. Pero, sí, de veras, es temporada de zopilotes, con todo respeto (...) No me quiero meter ya, me retracto, porque no me vayan a afectar; pero, sí, la gente sabe”.

Subrayó que lo mismo sucedió

con el accidente en San Pedro Garza García, en Nuevo León, durante un mitin proselitista de Movimiento Ciudadano que ha dejado nueve muertos y decenas de heridos. Y criticó que el “seudodefensor de derechos humanos”, el senador Emilio Álvarez Icaza, haya subido un tuit en tono de mofa sobre los hechos, el cual después eliminó.

“Es mostrar la falta de sensibilidad, es la hipocresía, o sea, cómo son sepulcros pintados de blanco”, remarcó el tabasqueño.

Señaló que Gálvez también trató de sacar ventaja usando la refinería de Cadereyta:

“Cada vez que necesita, más ahora, afectar políticamente a quien está en el gobierno, más ahora que ya es deporte nacional, es echarnos la culpa. Llegó una persona a decir que iba a cerrar la refinería, fue muy curioso porque el presidente municipal de Cadereyta, de su mismo partido, dijo que la iba a cerrar, y le respondió que él no estaba de acuerdo.”

